



令和6年度 植田東中学校だより No.4

2024/5/13

# HIGASHI

発行者

校長 西内英理

## 熱い！ 3の2魂！



私たち3年2組は、個性豊かなメンバーが集まっていて、とても楽しいクラスです。昨年度は「全員リーダー計画」を行い、全員で最上級生になるという意識を高めてきました。今年は、「1人1人が己のためだけでなく、仲間のためにもベストを尽くせる人になること」を目指し、日々頑張っています。これから、体育祭や秋風祭といった中学校生活の集大成となる行事がたくさん待っています。前回少々悔しい思いをしてきた私たち。1人1人の個性豊かな力を存分に発揮し、皆で一致団結することでリベンジをしつつ、いつまでも心に残るような最高の思い出を作りたいと思っています。あと一年で迎える卒業式の日を、クラス全員が笑顔で迎えられよう、1日1日を大切に、充実した時間を過ごしていきたいと思っています。

## ★ 3年2組の皆さんの、この1年に懸ける決意 ★

- 安島遼太郎：この1年間、3年生にふさわしい行動をし、後輩たちの手本になれるようにがんばりたいです。
- 小野 海：中学校生活の最後の1年を迎えて、勉強や委員会活動を頑張れるよう、努力したいです。
- 木田 祥太：3年生では、受験に向けて苦手教科に力を入れ、合格を目標に頑張りたいです。
- 小沼 大雅：3年生では、受験のために苦手な教科を特に勉強して、その教科を克服したいです。
- 小檜山永遠：3年生になったので、受験に合格できるよう勉強で苦手なところなどをできるようにしていきたいです。
- 坂本 陽祐：部活動では、中体連で勝つために、何事にも全力でプレーをしていきたい。
- 澤口 暖人：今年は受験シーズンなので、苦手教科をしっかりと復習して、自分の行きたい高校に行けるように頑張る。
- 鈴木翔太郎：3年生では、勉強の予習や復習を毎日していきたいです。勉強時間も増やしていきたいです。
- 鈴木 琉：中学校生活の最後の1年を迎えて、勉強や部活動の向上をしていこうと思います！！
- 鈴木 陵介：中学校生活はあと1年になるので、今までよりもみんなと仲良くして楽しく生活したいです。
- 内藤 響己：3年生では悔いの残らない1年にしたいです。受験・部活動があるので、殻を破って頑張りたいです。
- 西原 蓮：中学校生活最後の1年は、積極的に行動し、言われなくてもできる学年にしたいと思います。
- 畑山 昊輝：中学3年生になると受験が近くなってくるので、今以上に勉強の時間を増やしていきたいです。
- 星 來希：今年が最後の中体連になるので、全速力で中体連まで走って行きたいです。
- 村上 遥陽：部活動では棒高跳びで2mを跳ぶために、助走・棒の扱い方・握力などを鍛えます！
- 森 恵来：最後の1年なので、勉強も部活動も行事も全力でがんばって行きたいです！！
- 安田 大翔：中学校最後の1年は、部活動、勉強どちらもよい結果を残せるよう、常に努力をするようにします。
- 山野辺遥希：3年生は受験があるので、1・2年生の時よりも勉強の時間を増やしていきたいです。
- 吉田 拓未：僕はいろいろな面でさぼりがちで、提出物、忘れ物などがとても多いので、成績向上のために努力します。
- 渡辺 翔太：今年は3年生で受験があるので、早いうちから勉強をして、高校に合格できるようにしたいです。
- 青木 璃桜：受験生なので勉強を頑張りたいと思います。そのために学校や家で勉強をしっかりとやりたいです。
- 大井川玲菜：合同チーム全員の力を発揮し、残り約2ヶ月、教えてもらったことを出し切り中体連に臨みたい！！
- 大竹 美優：中学校生活最後の1年を迎えて、私は今までにない最高の思い出を3年2組で作って行きたいと思います。
- 小倉 彩音：今年が入試があるので、授業の予習復習をやって、自分の理解度を深められる1年にしたいです。
- 加藤 凜：最高学年として学校の中心となり、後輩の手本となれる先輩を目指してがんばります。
- 新沼 翠：3年生では何事にもチャレンジし、成功するために努力していく。また、英検3級と高校入試に合格する!!
- 芳賀 陽咲：今年は何事かの行事が最後になるので、1つ1つを大切に生活していきたいと思います。
- 萩原 希美：私は英語の文法と単語があまり覚えられていないので、毎日コツコツ勉強したいです。
- 廣田 唯：最上級生になったので、1・2年生を支え、受験勉強を怠らず、切磋琢磨してがんばりたい！
- 緑川あかり：学級委員長として、率先して行動・呼びかけをし、クラスや学校のためにがんばりたいと思います。
- 宮内 莉愛：学校に行けるようになってきたので、みんなに追いつけるように、勉強をがんばって行きたいです。
- 谷津 陽菜：後輩たちの「頼れる存在」になれるように、生活態度を改善していきたい。
- 齊藤 里緒：中学校生活の最後の1年では、苦手教科を克服して、自分の進路に向けてがんばりたいです。

### 【 生徒による担任紹介 】

僕たちの担任の伊勢綾乃先生は、明るく、愛情あふれる指導をしてくださいます。先生からのお言葉は、僕たちを思っているものなので、今後も真摯に受け止めていきたいと思っています。

僕たち2組は、昨年、体育祭と秋風祭で、1組に敗れてしまいました。今年は、いよいよ最後の年です。伊勢先生と僕たちは、「打倒3年1組」でリベンジに燃えています。伊勢先生と一緒に優勝の喜びを味わうために、精一杯努力していきます。

熱い心を持ち、僕たちのために全力を尽くしてくださる伊勢先生が大好きです！！！！

伊勢綾乃先生（3歳）⇒

